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Reflexiones

Evangelismo a través del deporte
En septiembre se jugaron los Juegos Paraolímpicos en Río de Janeiro y el cuerpo técnico de la selección de fútbol tuvo 
como integrante a un querido miembro de nuestra Asociación.

Mi nombres es Nicolás Guento, pertene-
zco a la 1er IEB de Lomas de Zamora, y 

en septiembre viajé a los Juegos Paraolím-
picos Río 2016 con la Selección Argentina de 
fútbol 7. Estuvimos en el grupo B con Rusia, 
Holanda y USA.

Soy parte del cuerpo técnico y estoy tra-
bajando en la selección desde enero del 2013 
con un intervalo a mediados del 2014 (es-
tuve trabajando con mi familia en el parque 
cristiano El Sembrador). Esta competencia 
es la más importante dentro del calendario 
deportivo, jugar un juego es para lo que uno 
estuvo trabajando durante muchos años y 
donde solo están los mejores del mundo. 

Como hijo de Dios lo veo como una 
oportunidad de compartir del amor con el 

que fuimos alcanzados. No le doy el primer 
lugar a lo deportivo si no a mi relación con 
Dios y confío plenamente que la parte de-
portiva estuvo acompañada de todo lo que 
hago en mi vida personal, por eso la opor-
tunidad de ir a una competencia tan impor-
tante no es otra cosa que para darle toda la 
honra y toda la gloria a Dios. 

Les dejo una anécdota que sucedió hace 
poco en Brasil en una serie de entrenamien-
tos y partidos que realizamos junto al se-
leccionado de Brasil, había propuesto unos 
estudios bíblicos con tres jugadores ar-
gentinos que están creciendo en sus vidas 
cristianas, éramos cuatro la primer noche 
cuando al finalizar el estudio en una habitación 
del hotel entendimos que Dios quería que 

hagamos de esas reuniones algo especial 
con aquellos que no estaban, decidimos 
invitar a nuestros compañeros y Dios nos 
sorprendió cuando los jugadores de Brasil 
se enteraron de las reuniones y ellos tam-
bién comenzaron a reunirse con nosotros, 
las últimas noches éramos más del 80% de 
los dos seleccionados estudiando la Palabra, 
adorando y orando a nuestro Salvador. 

Cuando suceden esas cosas tan especia-
les entiendo que estoy en el lugar correcto 
en el tiempo preciso donde Dios quiere que 
este, me da paz entender que no soy yo el 
que hace esas cosas posibles sino somos 
instrumentos para que el evangelio sea pro-
nunciado con el poder del Señor. 

El pasaje que me sostiene en esos 
lugares y antes de comenzar a realizar algo 

es Hebreos 11:6: “Pero sin fe es imposible 
agradar a Dios; porque es necesario que el 
que se acerca a Dios crea que le hay, y que es 
galardonador de los que le buscan”.

La única manera que podamos ver el 
poder de Dios es teniendo la convicción 
que no estamos por casualidad y que 
tenemos que dar pasos de Fe para encon-
trar el poder de lo alto. Les doy muchas gra-
cias por este tiempo, les ruego que puedan 
orar por mi familia en los tiempos que no 
estoy y sobre todo para que después de los 
juegos de Rio podamos entender que es lo 
que Dios quiere de nuestras vidas como 
familia para seguir sirviendo y llevando 
las buenas nuevas.

Les dejos mis saludos desde Lomas de 
Zamora. 

El testimonio de Nico Guento

Un tesoro muy valioso
“Mejor me es la ley de tu boca que millares de oro y plata” Salmo 119:72

Los Nadëb, una tribu que vive en medio del Amazonas 
entendieron, como el salmista, lo valioso de la Palabra 

de Dios cuando pudieron tener traducido el Nuevo Testamento 
en su lengua. “Según la historia de nuestros antepasados, ellos 
se veían a sí mismos como pobres y despreciados”, cuentan, 
“ellos trabajaban arduamente, pero sin sentido y sin metas” 
y se repetían “la gente no Nadëb son más, nosotros inferiores”. 
Así se sentían y así se veían a sí mismos. Entre ellos predomina-
ban los chismes, celos, peleas y discusiones. 

Pero luego de la llegada de misioneros y de conocer al “Dios 
de las alturas”, como ellos mismos lo denominaron, sus vidas 
cambiaron. Dios transformó sus vidas 180°. Algunos testimonios 
relatan: “queremos vivir solamente conforme a lo que Jesús dice 
porque ahora Él vive en nuestro corazón”; “los que antes pen-
sábamos que éramos ignorantes ahora tenemos entendimiento. 
Lo que no entendíamos, ahora entendemos. Lo que antes no se 
sabía, ahora lo sabemos, y esto es porque la Palabra de Dios nos 
guía”. “También los Nadëb, gracias a la Palabra de Dios, ya no sere-
mos inferiores, tendremos gran entendimiento y también para los 
Nadëb habrá una misión. Entonces los no Nadëb se asombrarán 
mucho y dirán ¿cómo es que los Nadëb son tan inteligentes? Es 
por la Palabra de Dios, dirán, es porque Dios está con ellos”. 

“El temor de Jehová es el principio de la sabiduría, y el 
conocimiento del Santísimo es la inteligencia” Proverbios 9:10 
¡Gloria a Dios por estos testimonios! Gloria a Dios porque Él da 
gracia a los humildes, a los que de todo corazón le buscan. Él 
tiene poder para restaurar, sanar, para hacer vidas de nuevo y 

dar sentido a nuestra existencia. Su verdad los hizo libres de las 
mentiras que los apresaban.

Y a mí personalmente, escuchar la siguiente declaración 
hecha por un joven de aproximadamente mi edad me causó 
conmoción y me hizo pensar en cuántas veces no valoramos el 
tremendo tesoro que hace añares nosotros tenemos en nuestras 
manos, y que muchas veces (sobre todo la juventud), pasamos 
por alto: “Cuando los cristianos no Nadëb nos invitaban a sus 
reuniones, yo los veía con sus Biblias en su idioma. Hoy yo tam-
bién puedo tenerla en mi idioma”, decía mientras apretaba la 
Biblia contra su pecho, lleno de felicidad y emoción. 

A veces es difícil imaginarnos que el libro más vendido del 
mundo y del cual en nuestro idioma tenemos tantas versiones, 
estudios, comentarios y demás permanezca siendo descono-
cido para millones de personas que no lo poseen en su lengua. 
Veamos un poco de estadísticas: (2015, Wycliffe)

-De las 7000 lenguas habladas en el mundo, solo 2900 cuen-
tan con al menos un libro de la Biblia. 

-1500 millones de personas aún no cuentan con la Biblia com-
pleta en su propia lengua; de ellas, 663 millones ya disponen del 
Nuevo Testamento y otras cuentan con porciones de la Biblia, o al 
menos se está trabajando en alguna fase del proceso de traducción

-Más de 550 lenguas tienen la Biblia traducida completa.

También muchos hermanos nuestros viven en países hos-
tiles al cristianismo. Cuando la literatura cristiana y las Biblias 
se imprimen en sus países, el gobierno limita las cantidades 
que se pueden vender o simplemente las confiscan. En otros 

lugares es necesario un permiso especial de las autoridades lo-
cales que te habiliten a tener una Biblia, de lo contrario la cárcel, 
torturas o incluso la muerte te esperan. Es por eso que herma-
nos en distintas partes del mundo toman el compromiso aún 
a costa de sus propias vidas, de llevar a cabo ministerios que 
proveen literatura cristiana y Biblias en países que lo prohíben, 
mediante el contrabandeo de Biblias.

“Te alabaré con rectitud de corazón cuando aprendiere tus 
justos juicios”; “En mi corazón he guardado tus dichos, para no 
pecar contra ti.” Salmo 119:7,11. Tanto aquellos que no tienen Su 
palabra traducida como aquellos que no tienen acceso a ella, 
necesitan desesperadamente que este tesoro llegue a sus ma-
nos. ¿Cómo van a conocer su condición pecaminosa sino han 
podido “guardar las palabras del Señor en su corazón” por no 
tenerla en su idioma/ alcance?

Durante el mes de septiembre, estuvimos recordando 
y celebrando en nuestras iglesias el Mes de la Biblia. No nos 
olvidemos primeramente de agradecer a Dios por el honor de cono-
cerlo, tener Su palabra en nuestro idioma y a nuestro libre alcance. 
Pero también recordar a estos hermanos e interceder por ellos: ore-
mos para que el Señor despierte un hambre y sed por Él en aquellos 
que todavía no han oído la Palabra de Dios; para que haya obreros 
que comprendan Su llamamiento y sean enviados a cada grupo. 
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La familia Guento.

Devocionales con el equipo argentino.


